

# Más de 140 profesores y apoderados participaron del “Seminario Preventivo y Diagnóstico de la Violencia Escolar”

**PREVENCIÓN.** *Se busca entornos saludables.*

**E**n el Instituto Comercial Alejandro Rivera Díaz de Copiapó se llevó a cabo el “Seminario Prevención y Diagnóstico de la Violencia Escolar en la Comuna de Copiapó, hacia un entorno educativo, seguro y saludable”, iniciativa que contó con la participación de más de 140 actores de establecimientos educacionales de la comuna de Copiapó y de Tierra Amarilla.

La iniciativa, liderada por la Dirección Municipal de Seguridad Pública, busca fortalecer el trabajo en red y generar prevención en todas sus líneas, tanto en violencia escolar como en cultura preventiva. La directora de Seguridad Pública, Paulina Urizar, destacó que “desde el municipio se está apoyando varios procesos educativos focalizados en los problemas que se presentan en los establecimientos educacionales.

En el seminario participaron varias entidades públicas, como Junaeb, Senda, SLEP Atacama y la Subsecretaría de Prevención del Delito con su programa Lazos, programa



LA ACTIVIDAD.

gratuito que apoya a las familias para que niños, niñas y adolescentes crezcan en ambientes seguros y alejados de conductas de riesgo. Tras las presentaciones de cada servicio, se establecieron 10 grupos para abordar las principales aristas y dificultades en más de 60 establecimientos de la zona, labor realizada por los docentes y expuesta en la actividad. Asimismo, se llevó a cabo una encuesta para los asistentes a través de su móvil.

Entre las presentaciones de los “focus group” se reconoció la compleja situación en los colegios con más casos de denuncias de violencia, como es el Liceo Tecnológico, Liceo Fernando Ariztía, Liceo José Antonio Carvajal, Liceo Mercedes Fritis Mackenney y ETP. 